
令和 4年度第 2回おもと学級「議員と話そう」出席報告書 

 

開催日程：令和 4年 7月 5日（火）10時～12時 

開催場所：大山公民館 

出席議員：大杖、森本、島田、小谷 

オブザーバー：大原副議長 

 

1. 概要 

✓ 30 名程度の受講者より、わが町の町政に関する意見/質問/要望を受け、議員がそれぞ

れ意見を述べる形式で会を進行した。 

 

 

2. 意見/質問/要望の内容 

 

◆ 大山ちゃんねるについて 

✓ 内容はとても充実している。 

✓ もっと現場で働いている人を紹介してほしい。 

✓ 豪円和尚の本をアマゾンラテルナ社の人に読んでほしい。 

 

◆ 鳥大のサイエンスアカデミーについて 

✓ 素晴らしい内容で、図書館本館で開催されていたが、誰も参加者がいなかった。 



✓ 本館が中山では不便なのではないか。 

✓ 今後、移転も検討してほしい。 

✓ 建て替える場合は、食事もできるような複合型の施設を検討してほしい。 

 

◆ 高齢で外を出歩けない人のことをもっと考えて欲しい。 

✓ 大きな公共施設を１つつくるより、小さな拠点をたくさん作ってほしい。 

✓ デマンドバスをもっと利用しやすいものにしてほしい。 

 

◆ 肥料高、米価の問題について 

✓ 肥料や資材の費用が高騰しているのでなんとかしてほしい。 

 

◆ 議会だよりについて 

➢ 予算の無駄遣いにならないように、もっと有益な内容にしてほしい。 

➢ 広報紙以外に、報告会のような場を設けて欲しい。 

 

以上 


